Comienza el «Módulo de iniciación a Internet y uso de Correo Electrónico»



Continúan impartiéndose los módulos incluidos en el curso de «Acción Local y Autonómica por el empleo» del Área de Empleo. Los participantes son los 15 alumnos del PCPI, los cuales podrán adquirir conocimientos de informática básica y aprender cómo utilizar Internet y el correo electrónico.

Este módulo se verá completado con el de "Sensibilización en la igualdad de oportunidades", de 20 horas de duración.

Curso específico de formación sobre certificación energética de edificios

El área de Promoción Económica, informa sobre la próxima puesta en marcha de un curso específico de formación sobre certificación energética de edificios.

La organización de esta iniciativa correrá a cargo de AGECAM, que proporcionará tanto el material didáctico como el profesorado. El curso es gratuito, financiado por el IDAE (Instituto de la Diversificación y Ahorro de la Energía) y la Junta de Comunidades dentro de la «Estrategia de Ahorro y Eficiencia Energética en España (E4+)».

Está dirigido a los usuarios del programa CALENER_VYP (viviendas y pequeño y mediano sector terciario) y CALENER_GT (grandes edificios del sector terciario), esto es, agentes del sector de la edificación (promotores, proyectistas, dirección facultativa, entidades de control, instaladores, fabricantes, etc.).

El curso tendrá una duración de cuatro días y un número total de 20 horas lectivas y cinco horas presenciales, en las que los asistentes resolverán una serie de ejemplos para comprobar que se poseen los conocimientos precisos.

Marian Otero y Vicente Ruiz, ganadores del gran enigma final.

Concurso organizado por el Centro de Día de Mayores

Durante las pasadas Navidades se desarrolló en el Centro de Día la actividad y concurso del Gran Enigma Final, donde los ganadores y ganadoras de cada mes han tenido que hacer un mayor esfuerzo y acertar las adivinanzas que se les han propuesto en este especial concurso navideño.

De esta forma, se han realizado tres pruebas en las que han terminado como ganadores Marian Otero Arteche y José Vicente Ruiz Ayllón por empate, a los que se les ha obsequiado con un premio y un detalle al resto de los participantes.



Inauguración del curso de «Fabricación piezas musicales con madera de brezo»

El alcalde, Roman Rivero y el delegado de Trabajo Luis Díaz-Cacho coincidieron que este un proyecto que engloba formación, empleo e innovación

El alcalde Roman Rivero y el Delegado de Trabajo Luis Díaz-Cacho, han sido los encargados de inaugurar de manera oficial el curso de "Fabricación piezas instrumentos musicales vientomadera y viento-metal con madera de Brezo" que se impartirá a 15 personas en el Centro Cívico Municipal del Barrio Oriente de la localidad.

Este taller se incluye dentro del Plan de Formación y Planificación del Desarrollo Estratégico de la Región y está impartido por Francisco Espinosa, director Investigaciones Manchegas S. L., empresa ubicada en Miguelturra y dedi-

lante el proyecto nos pusimos en contacto con el gobierno de Castilla – La Mancha a través de la de la Delegación de Trabajo y Empleo y esto ha hecho que podamos llevar a cabo lo que hoy es una realidad, poder formar a trabajadores para que sepan elaborar unas piezas únicas y exclusivas con un material exclusivo, es una manera de unir empleo formación e innovación". "El primer taller de boquillas de brezo esto es la piedra angular sobre la que va a girar un proyecto de futuro".

En este curso van a participar 15 personas y tiene una duración de 240 ho-



cada a la investigación y elaboración de prototipos de instrumentos, boquillas y accesorios musicales a partir de un producto natural como es la raíz de brezo.

El alcalde ha expresado su satisfacción ya que Miguelturra tiene el privilegio de formar a los primeros trabajadores en una actividad que todavía no se realiza y que ahora se va a empezar a hacer a nivel mundial. "Es una iniciativa tan novedosa que para poder llevar ade-

ras cuya subvención, por parte de la Junta es de 12.000 euros, y el Ayuntamiento de Miguelturra colabora con la infraestructura, el espacio de Centro Cívico como aula.

Hay que recordar que la Escuela de Música de Miguelturra es uno de los centros de experimentación de esta patente y de este proyecto de boquillas de madera de brezo.

Buena marcha del Programa de Cualificación Profesional Inicial (PCPI) «auxiliares en viveros, parques y jardines»

Estos cursos son el escalón anterior al Graduado en Educación Secundaria, por lo que es una oferta muy interesante para aque-



llos jóvenes que quieran obtener un titulo homologado y que debido a la edad ya no pueden hacerlo. Para ello, hacen falta dos años, el Ayuntamiento imparte el primero, al año siguiente los chicos pasan al Instituto a realizar el siguiente.

Con este sistema se consigue un certificado de profesionalidad que les posibilita una inserción socio-laboral y a su vez permitirán el desarrollo de las competencias básicas necesarias para

obtener en título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria o la preparación para proseguir estudios en las diferentes enseñanzas.

El programa tiene una duración de 1.050 horas, dentro de las cuales 150 son de prácticas que se realizaran durante todo el curso. Está dirigido a jóvenes, mayores de 16 años y menores de 24, que no hayan obtenido el título de Graduado en Educación Secundaria.